

# Laboratorios SFC LTDA

**Empresa colombiana con 26 años de experiencia en el mercado de medicamentos de los sectores: veterinario, humano, cosméticos y cannabis medicinal**



**L**aboratorios Servicios Farmacéuticos de Calidad o Laboratorios SFC Ltda nace hace 26 años como una alternativa para fabricar o “maquilar” productos a algunos laboratorios del sector veterinario colombiano.

Dos décadas y media después, gracias a su amplia experiencia y a un compromiso total con la calidad, servicio y mejora continua, **Laboratorios SFC Ltda**, ha crecido exponencialmente al punto que, actualmente a parte de producir de manera exclusiva para terceros, cuenta con una amplia línea de 60 productos propios dirigidos al sector veterinario y de mascotas que incluye, entre otros: vitaminas y minerales, antibióticos, antimastíticos, analgésicos y antiinflamatorios,

antiparasitarios, hormonales, ungüentos, pre-anestésicos, homoparasitcidas, colinérgicos y productos para mascotas marca **Neopet**.

**Laboratorios SFC Ltda** es una empresa totalmente colombiana fundada en 1995 por el administrador de empresas **Valerio Castaño Marín**, quien actualmente tiene entre su equipo de trabajo a tres de sus hijos: Manuel Ignacio, administrador de negocios internacionales; Juan Ricardo, ingeniero mecánico; y Nicolás, ingeniero químico.

**Laboratorios SFC Ltda** no ha escatimado esfuerzos en profesionalizar y capacitar a su equipo humano integrado por 90 personas, totalmente comprometidas con la calidad y el servicio, lo que le ha permitido

conseguir una gran experiencia en la fabricación de sus productos y los de terceros y ser reconocida en el mercado de medicamentos de los sectores veterinario, humano, cosméticos e innovadores del uso de cannabis medicinal, al igual que entre los entes regulatorios, quienes dan fe del cumplimiento de cada una de las líneas de producción de la empresa.

Entre su portafolio de clientes están los laboratorios nacionales más importantes de la industria farmacéutica de Colombia, quienes confían no solo en la calidad, respaldo técnico y científico de sus productos, sino en el gran profesionalismo y responsabilidad de cada uno de los colaboradores de la empresa.

## Portafolio de servicios Laboratorios SFC Ltda

### Servicio de investigación y desarrollo

Unidad de negocio dirigida por *Ahmed Almenesí*. Brinda asesorías por medio de la investigación y desarrollo para la formulación o reformulación de productos médicos de los clientes con el fin de mejorarlos, desarrollando metodologías analíticas nuevas y realizando asesorías especializadas. Cuenta con varios casos de éxito respecto a licencias ICA (registro sanitario veterinario) y mejora de productos de fabricación.



### Servicio de análisis microbiológico

Unidad de negocio dirigida por Camilo García. Presta servicios analíticos a la industria veterinaria, humana y cosmética, haciendo toda la gama de análisis farmacéutico de acuerdo a la normativa americana o la requerida por cada cliente. Para ello, cuenta con un moderno *Laboratorio de Análisis Microbiológico* certificado por el INVIMA en *Buenas Prácticas de Laboratorio* y reconocido por el ICA desde 2016 para realizar análisis microbiológico de medicamentos veterinarios. En esta unidad trabajan 15 profesionales, de los cuales, 10 son microbiólogos para todo tipo de análisis.



### Servicio de análisis fisicoquímico

Unidad de negocio con siete profesionales dirigida por Gina Vasco que se encarga de garantizar el control de calidad de los insumos que se requieren para la fabricación de productos propios y de terceros a través de su *Laboratorio de Análisis Fisicoquímico*. Entre los servicios ofrecidos a terceros en esta unidad, tanto en veterinaria como en humanos, se destacan: estudios de estabilidad acelerada y natural; validación de metodologías analíticas; análisis de producto terminado por cromatografía líquida de alta precisión (HPLC), espectrofotometría ultravioleta (UV) y volumetría. Cuenta con certificado en *Buenas Prácticas de Laboratorio Fisicoquímica* desde 2019.



### Servicio de maquila de medicamentos veterinarios

Unidad de negocio certificada en *Buenas Prácticas de Manufactura (BPM)* por el ICA, que dio vida a *Laboratorios SFC Ltda* la cual está en capacidad de ofrecer a la industria farmacéutica colombiana la fabricación de productos estandarizados, controlados y según la normatividad exigida en líneas como: soluciones inyectables especiales (*hormonas e Ivermectina*); soluciones y suspensiones inyectables; productos tópicos (*cremas, ungüentos*); soluciones y suspensiones orales, entre otros.

Pero para que el trabajo de estas unidades de negocios sea eficaz, está soportado técnica y humanamente por otros departamentos vitales en el funcionamiento estructural de la compañía:





### Departamento de aseguramiento de calidad

Área encargada de garantizar que todos los productos se fabriquen cumpliendo con las normatividades sanitarias vigentes y las expectativas de los clientes. Su directora es la microbióloga industrial, Diana Carolina Cruz.

### Departamento de producción

Encargado de la producción de toda la línea de productos propios como la de terceros. Está integrado por treinta personas a cargo del químico farmacéutico Carlos Castro, quien cuenta con 20 años de experiencia en el sector.

### Departamento técnico

Dirigido por el químico farmacéutico Juan Sebastián Sánchez Alfaro, director técnico de la compañía, responsable por velar que todos los productos y resultados de análisis emitidos cumplan con toda la normativa sanitaria. *Laboratorios SFC Ltda* tiene certificación en Buenas Prácticas de Manufactura veterinarias (BPMv) desde el 2005 y en Buenas Prácticas de Laboratorio (BPL) microbiológicas desde el 2016 y fisicoquímicas desde el 2019. Esta área es la encargada por mantener al día todas estas certificaciones.

### Departamento de ingeniería

Dirigido por el ingeniero mecánico Juan Ricardo Castaño. Encargado de mantener al día todos los equipos, instrumentos e instalaciones de la planta para todas las áreas funcionen adecuadamente y a tiempo.

### Departamento de operaciones

Departamento dirigido por Dora Marcela Rodríguez Vargas, gerente de operaciones. Vela, entre otras cosas, porque todas las áreas funcionen de manera adecuada y de la parte comercial de los laboratorios de análisis.

### Departamento de recursos humanos

Dirigido por Ángela Yépez quien procura por el bienestar de los 90 empleados directos de la compañía, tanto en su parte laboral, humana y profesional. Empleados que por cierto llevan trabajando muchos años en el laboratorio, lo que demuestra no solo la estabilidad profesional, sino el conocimiento de cada uno, en sus diferentes áreas de trabajo.

### Departamento comercial

Dirigido por Jorge Daniel Hernández, gerente comercial y de mercadeo, quien tiene a cargo un grupo comercial a nivel nacional integrado por 12 representantes.

